Наименование проекта« Малая родина: новый взгляд на историческое и культурное наследие поселка»
Срок реализации: 1 год с начала реализации проекта
Организация-заявитель, предлагающая проект:ГУО «Средняя школа г..п.Мир» Кореличского района  Гродненской области
Цели проекта:
Создание условий для развития детской инициативы, интереса к изучению истории своего края, сотрудничества с музейными структурами посёлка, социумом, привлечения туристов к объектам городской инфраструктуры и учреждения образования, поднятия престижа деятельности школьного музея имени И.Домейко и его реконструкции

Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Реконструкция и пополнение музея исторической личности Игнатия Домейко.
2. Установка табличек с QR-кодами с ссылками на дополнительную информацию для пропаганды культурно-исторических объектов г.п.Мир.
3. Приобретение оргтехники для создания печатной продукции и рекламы.
4. Горизонтальная интеграция ЦУР в стратегию устойчивого развития на уровне Мирского микрорегиона
5. [bookmark: _GoBack]Содействие повышению роли туризма для пропаганды культурных ценностей и наследия.
Целевая группа: учащиеся и педагоги учреждений образования, туристические и экскурсионные группы, посещающие поселок Мир
Краткое описание мероприятий в рамках проекта: обновление экскурсионных маршрутов по исторической части г.п.Мир с использованием объектов социума и фондов школьных музеев, оборудование на каждом историческом объекте поселка QR-кода с ссылками на дополнительную информацию, проведение реконструкции выставочного оборудования музея исторической личности Игнатия Домейки, распространение рекламной продукции. 
Общий объем финансирования: 10 000 долларов США
Источник финансирования: 
Средства донора: 9 000
Софинансирование: 1 000
Место реализации проекта : Гродненская область, Кореличский район, г.п.Мир
Контактное лицо:Т.И.Шаплыко, директор ГУО «Средняя школа г.п.Мир», тел.+375 1596 7 35 93 mirschool@tut.by





Name of the project: «Small Motherland: a new vision of historical and cultural town heritage».
Project realization term:1 year from the beginning of the project
Applicant organization:Mir Secondary School of Korelichi district Grodno region
Aims of the project:create conditions for developmentof children’s initiative, interest in exploring the history of Small Motherland, cooperation with museum institutions, society; attract tourists to theobjectsof the town and school infrastructure; raise the status of the I. Domeyko school museum and its reconstruction.
Project tasks:
1. I. Domeyko museum reconstruction and replenishing 
2. Set up QR signs with links to the additional information about cultural and historical objects of the town
3. Purchase of special equipment for making advertisement materials and printing items
4. Horizontal integration of the Sustainable Development Goals into the strategy for sustainable development at the Mir micro regional level
Target group:students and teachers of the school, tourist and excursion groups.
Short description of actions in the context of the project:updating of theguided tour routes on the historical Mir town’s parts using objects of society and school museum’s funds; QR signs installation with links to the additional information about cultural and historical objects of the town; reconstruction of the exhibit equipment in school museum of I. Domeyko, advertising materials’ distribution.
Total funding ($): 10 000
Funding sources:donors’ funds – 9 000; co-financing – 1 000
Location of the project: Grodno region, Korelichi district, the town of Mir
Contact person:Shaplyko Tatyana Ilyinichna,Headmaster of Mir State Secondary School  .
8(01596)73593. e-mail: mirschool@tut.by 


